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例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678

BULLETIN

三島クラブ会長主題：メンバーが一丸となる　国際会長：太陽の輝きと笑顔（チャーミング・シェ
ン：台湾）　アジア太平洋地域会長：大きなインパクトを起こそう（ジョウン・ウォン：香港)　東日本区理
事：ワイズの方向性を見極める（山田公平：宇都宮）　富士山部部長：たゆたえども沈まず（相磯優子：沼津）

主 題

会 長 渡邉  近子 副会長 福田  淑子 書 記 相川  　毅 会 計 石川  敏也

三島ワイズメンズクラブ
CHARTERED OCTOBER 7.1977

これは、聖書の2ページ目、神様が天地創造をされたことを記した物語からです。天地創造の最後に人を造り、全てのも
のができた後、「神はお造りになったすべてのものを御覧になった。見よ、それは極めて良かった。」と書かれています。

該当者なし

該当者なし

ワイズは委任状提出済）で承認した。
　総会後の会食は岡田会長ご苦労さん＆大村の祝ゴールデ
ンメンバー誕生日としての開催。食前の感謝（大村）と乾杯、
一年間の振り返りや次年度のことなどアルコールが入って
いつもより一層和やかな談笑の時を過ごし、次年度も少数
メンバーでも出来る事を皆で推進する気持ちを共有してお
開きとなりました。

7月
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6 月の例会・定時総会報告

EMC・YMCA 委員長　大村 俊之

　6月例会は定例日を会員の都合で今月も変更して6月21
日（金）に松韻で開催した。
　岡田会長の到着を待って18時40分に渡邉ワイズの司会
で開始。岡田会長の点鐘、日吉ワイズの開会の言葉に続い
て、会長としての年度末を迎えた会長は、開催中の市議会で
の質問内容についてなどの挨拶でした。誕生日祝いは当日
が85歳の誕生日の大村が白い胡蝶蘭をプレゼントしてい
ただいた。書記・委員会などの諸報告を手短に済ませ相川
ワイズの閉会の言葉、閉会点鐘で定例会を閉じた。出席6名

（福田ワイズ欠席）＋大村メネット計7名。
　続いて定時総会に移行し司会石川書記、議長岡田会長に
より資料に従って議事を進行し、事業報告・仮決算（確定後
に監査を実施）報告を承認し、次いで次期相川書記から事業
計画案、次期石川会計から予算案を提言し全員（欠席の福田

受 付：石川 敏也 Y’s ／司 会：沼津クラブ

2024年7月沼津・三島・御殿場合同例会： 7月9日（火） 18:30～ 会場／KKR沼津はまゆう (沼津市志下192 931-0592)

3 クラブ会長　
沼津会長　植野　昌孝 Y’s

会長　植野　昌孝 Y’s
出席者一同

司　会
部長　相磯　優子 Y’s

三島会長　渡邉　近子 Y’s
御殿場会長　杉山　博恵 Y’s

御殿場クラブ

CS・国際交流　池田　直文 Y’s
会員増強・ユース　榎本　　博 Y’s

静岡東部里親会　SEFPA セフパ
会長　寺田あゆ子様

各クラブ会長
親睦委員会

親睦 ･ プロドラ委員会
直前会長　岡田美喜子 Y’s

3 クラブ会長

✽開会点鐘
✽開会の言葉
✽ゲスト・ビジター紹介
✽ワイズソング斉唱
✽ワイズの信条
✽富士山部部長挨拶
✽会長挨拶

✽食前の感謝
✽会　　食
✽富士山部事業主査挨拶

✽卓　　話

✽各クラブ新会長挨拶
✽誕生日・結婚記念日祝
✽スマイル・出席率報告
✽閉会の言葉
✽閉会点鐘

「見よ、それは極めて良かった。」　創世記 1:31

Happy Birthday

Happy Anniversary



三島クラブ令和 6 年度会長所信

会　長　渡邉 近子

　入会15年目にして、会長職を任されました。私的な事情も
あり、会長を受けれないことに対してメンバーの皆様にはご
迷惑をおかけいたしました。
　どこのクラブも会員減少と大変厳しい状況です。昨年度、
三島クラブは少人数でもありますが、例会も毎月行い、事業
も計画通り開催しました。
　岡田前会長には、及ばないかもしれませんが今年度も三島
は、7名のメンバーが一丸となって協力し合い、例会並びに事
業を取り組んで行けるよう健康にも留意しながら1年間、皆
様のお力添えをお願いしますとともに明るく活動できる楽
しい会にして行きたいと思います。
　7月1日は、新年度を迎え全員参加で役員会並びに親睦会が
できたことは、大変うれしく思い、このメンバーと一緒に更
にがんばって行こうと言う気持ちが強く感じました。
　課題であります会員増強も無理せず、引き続きがんばって
行きたいです。

渡邊体制を支えて

副会長　福田 淑子

　新型コロナウイルスの蔓延も収まりつつあり、昨年より三
島ワイズでもさまざまな活動が再開できたことは、ありがた
いことと思います。
　渡邊会長の新体制のもと、BS委員長として3年目を迎えま
すが、三島ワイズメンズクラブらしい活動ができたら嬉しい
と思ってます。まずは8月下旬に開催される「街中だがしや楽
校」のワークショップ参加に向けての準備でしょうか。年々
暑くなる中、熱中症対策を万全にして、対応していきます。
　また、活動が戻ってきた今、減ってしまった仲間を増やし
ていきたいと希望をもっています。ワイズの信条を理解し、
ボランティア精神あふれる方々を新たにお招きできたらと

願い、様々な場面で
声掛けしていこう
と思っています。
　あとは、私が健
康で怪我なく過ご
せること。骨折後、
徐々に歩けるよう
になりましたが、も
う少し元気に歩け
るよう努力してい
こうと思います。
　一年後にワイズ
の皆さんといい一
年だったと振り返
る年にしていきま
しょう。

新期を迎えるにあたって

書　記　相川 　毅

　渡邉新会長のもと、新年度を迎えるわけですが、私自身は
久しぶりの書記担当となりました。岡田直前会長と、石川書
記の名コンビで昨年度は快適な一年を過ごしたわけですが、
今期は知力・体力・記憶力が低迷している書記がいかに会長
に迷惑を掛けずにこの一年を遂行できるかが三島クラブ最
大の懸案事項じゃないかと感じています。と言うことから、
極力先延ばしせず、速やかにやるべきことをやると言うこと
で、なんとか乗り越えていければと思います。会長、石川前書
記、メンバーの皆様、色々ご迷惑をおかけしますが、お助けく
ださい。よろしくです！
　プライベートでは、AppleVisionProの購入により、大画面、
完全プライベート空間でももクロLIVEの映像を楽しんだり、
空間コンピュータという概念や、生成AI（ChatGPT, Claude, 
Gemini, Co-Pilot）で時代の変化を楽しんでいます。などとい
う相変わらずオタク生活ですが、やっぱりライブはリアルが
一番です！しおりんに会いたいなあ... ^^;;
2024年後半は、自分を変容させ心に変化を持たせる、個性
を輝かせる、時代に合
わせて変わることが大
切だそうです。令和時
代は、夢・希望・社会性
の時代。これらを重ね
合わせて自分に言い聞
かせている言葉「昭和
じゃなくて、もう令和
だよ！」　
ということで、前を向
いて頑張っていきたい
と思います。これから
もよろしくお願いしま
す。

「そうだ、直前会計に頼もう！」

会　計　石川 敏也

　ワイズのメンバーになったばかりのころは40名近くいた



　何事も当てにされるうちが花かと、楽しんで過ごしたいと
思います。

「自分の出来る事だけして ･･･」

親睦・DBC 委員長　日吉 和代

　私がワイズに入会してから早や18年？多くの会員が入会
していた頃から、現在7名に減少するまで色々ありました。
でも会員数が減少しても悪い事ばかりではありません。皆ま
とまりが出て来ています。
が、その足を引っぱっているのが私。今後どうしていったら
良いか考え中です。
自分の出来る事だけしていこうと思っています。いつまで続
くかわかりませんが…。

「熊本から、ごあいさつ ･･･」

熊本ワイズメンズクラブ　光永 尚生

　三島クラブの皆様お疲れ様です。熊本から失礼します。本
日から、新しい年度ですね。皆様には健康に留意されてお過
ごしください。夏場に三島に行きたいと考えていきました
が、四月から九州ルーテル学院のお役をいただき、兼務が増
えてしまいました。二
つの学校法人を兼務し
ていますので今年は参
加できない可能性が高
いです。申し訳ありま
せん。暑くなりますか
らご自愛ください。感
謝 光永尚生

ので、何かの役員になるなんて心配もしていませんでした
が、いまや7名のクラブ、一人で何役もこなさなきゃ成り立
ちません。年中、会報・広報委員をやってますし、会長も2回や
りましたし書記も複数回はやったでしょう。しかし、会計だ
けはやったことないんですよねぇ（笑）金勘定、苦手だし嫌い
だし。仕事で金を稼ぐのは嫌いじゃないんですけどね（笑）で
も基本、数字って、これほどはっきりしたものはないし、気に
なっちゃってダメなんですとねぇ。会計なんて任された日に
は仕事が手につかなくなっちゃう。大変困っておりまして、
結局の解決策は、そうだ、前会計に頼もう！でした（笑）そう
だそうだと一人で勝手に決めちゃうことで、やっとブリテン
の作成を始められています。まずは何も考えずにブリテンを
作らなきゃ！まだ全部の原稿が集まってはいないけど初例
会はもうすぐそこ。会計のことは潔く忘れてしまおう（笑）と
いうことで、直前会計の相川ワイズ、よろしくお願いいたし
ます。

新年度所信

EMC・YMCA 委員長　大村 俊之

　先日の第27回東日本区大
会でゴールデンメンバーと
して表彰されましたが東日
本区で21名もいたのかと捉
えるのか、たった21名しかい
ないと捉えるべきかと考え
ながらメンバーピンバッチ
を頂きました。最近めっきり
心身の衰えが進んでいるこ
とを自覚していますが、ワイ
ズ歴58年目の今期も例会皆
出席は必須なこととして、ク
ラブ運営の手足まといにな
らないようにしながら奉仕
活動も出来ることには率先
して参加を目指します。
　EMCとして何としても今年度こそ新メンバー獲得に皆の
協力を得ることそしてYMCA連絡係としてはYMCAとワイズ
の連携をはかるように情報伝達・発信を迅速に今年度も行い
ます。
　監査は毎年会計が几帳面かつ正確に処理しているので負
担がほとんどなく、年度末に在宅でも務められるので今年度
も引き受けることにしました。どうぞよろしく！

「プロドラ初体験！」

プログラム・ドライバー委員長　岡田美喜子

　今期、プロドラ委員長を拝命しました。初めての経験です。
　プロドラ委員会は、日程調整や卓話の人選・依頼など大変
そうだなぁと他人事のように見ていましたが、この度は新会
長から指名していただき、折角の機会ですので、さあ何をや
ろうか思いを巡らせている毎日です。
　楽しい1年になりますよう頑張ります。
　さて、孫たちが保育園に通うようになり、送り迎えや病気
の際の子守りなど、日々の仕事に加えて張りだこの毎日で
す。



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2024 年 7 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関すること
は☎090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

●（前期会計より報告）前期の監査については、例会前に実施しま
す。
☆会計　石川会計
●（報告）7月は会費納入月となります
●（報告）会計口座 口座は今までと変更ありません
■三島信用金庫　三島北支店　
普通預金　1246706 三島ワイズメンズクラブ
●（報告）前期会計決算報告
■別添資料（会計監査はこれから対応します。相川）

委員会報告
【CS・BF】
●（議題）8月25日（日）街中だがしや楽校ワークショップ参加につ
いて

【EMC・YMCA】
●（報告）YMCA：7月1日に三島クラブ活動報告を送付します。
●（報告）6月7日（金）18:30～ 理事会・運営委員会合同会議　於；静
岡YMCA熱海センター（ZOOM参加）
●議題　1.総会の運営について　今回は理事・役員のみで開催に
決定　会員は委任状提出　役員・運営委員は12時30分までに集合
することとした。　2. 熱海ＹＭＣＡ合唱団の補助金について　3. 
静岡YMCA熱海センター耐震について　4. 中学生英語スピーチコ
ンテストについて　11月23日（土曜日）に起雲閣で開催　決定
●次回7月4日（木）開催　6月22日（土） 13：00～ 令和５年度定期
総会　於；静岡YMCA熱海センター　■大村参加（＋メネット）　7
名委任状提出済み　■審議事項は全て承認された　総会資料は7
月役員会時に配布予定　■その他　センター耐震に関して　・現
在YMCA以外に貸している団体には安全性不備のため使用停止を
伝える　■寄付取扱いについて討議

【プロドラ】
●（報告）　6月定例会・定時総会・親睦会　■出席者　岡田・渡邉・
石川・相川・日吉・大村　6名＋大村M　計7名　■出席率　86％　
修正出席率　100%　■スマイル 6,500円
●（報告）役割表について　■事業計画書と一緒に配布します。
●（議題） 7月合同例会について

【親睦・DBC】
●（報告）7月誕生日　該当無し　結婚記念日　該当なし

【会報・広報】
●（議題）7月ブリン展原稿依頼（7月5日金　21:00厳守）　■新期
を迎えるにあたり、メンバー全員の挨拶文を掲載（近況報告の写真
を1枚）　■渡邉新会長については、所信表明をかねて

【メネット】●特に有りません。

静岡 YMCA：7 月度理事会・運営委員会報告

静岡 YMCA 連絡員　大村 俊之

令和6年7月4日（木）　18:30～　静岡YMCA熱海センター
【議　題】
（１）熱海YMCAセンター建物の耐震について
耐震性や緊急避難など安全性に問題があり、YMCA会議以外
の利用を停止して、その後の課題対応等検討した。

（２）中学生英語スピーチコンテスト　11月23日（土）午後 雲
閣で開催

（３）特別事業への補助金について総会時に提案あった寄付金
について了解した

（４）今後の組織運営について　合同会議は原則隔月開催とし
た
※次回は9月5日（木）18:30～　於：静岡YMCA熱海センター

2024 年 7 月 第 1 回 役員会議事録

日　　時：2024年7月1日（月） 18:30～19:00
場　　所：三島市本町3-21　四季彩・永塚
出　　席：7名中7名（渡邉会長〇、福田副会長〇、相川書記
〇、石川会計〇、大村〇、岡田〇、日吉〇）　計7名
各種報告事項
●06/07金 19:00～ 静岡YMCA熱海センター：静岡YMCA理事会・
運営委員会　静岡YMCA熱海センター　大村（ZOOM)　1名
●06/07金 19:00～ 市民活動センター：だがしや楽校全体協議会　
岡田・福田　2名
●06/21金 18:30～ 松韻：6月例会・定期総会・親睦会　岡田・渡邉・
石川・相川・日吉・大村　6名＋大村M　計7名
●06/22土 13:00～ 静岡YMCA熱海センター：静岡YMCA定期総会　
大村　1名・大村M　（他委任状）
●07/01月 半年報提出（メールにて、富士山部・東日本区事務所）
今後のスケジュール
●07/08月 伊東・下田合同例会＠ダンコーエンボウル：岡田・石川　
2名
●07/09火 沼津・三島・御殿場合同例会＠KKR沼津はまゆう：全員　
7名
●07/10水 富士・富士宮合同例会＠富士グランドホテル：石川・福
田　2名
●07/22月 熱海・熱海G合同例会＠KKRホテル熱海：渡邉・日吉・相
川　3名
●07/01月 17:00～ 三島広小路周辺：社会を明るくする運動　街
頭宣伝（中止）
●07/01月 18:00～ 四季彩・永塚：第一回役員会
●07/04木 18:00～ 静岡YMAC熱海センター：YMCA理事会・運営
委員会合同会議　大村（ZOOM）
●07/04木 18:00～ 中央町別館4階：だがしや楽校全体会　チラシ
配布　福田・岡田
●07/07日 11:00～ 恵明学園：恵明学園七夕まつりボランティア　
福田・日吉
●07/20土 10:00～ プラサヴェルデ 301号会議室：第一回富士山
部役員会・評議会　役員会義務者：渡邉会長　評議会義務者：渡邉
会長・福田副会長・相川書記・石川会計
●08/06火 19:00～ 大村様邸：第二回役員会
●08/24土 三嶋大社：だがしや楽校準備　
●08/25日 三嶋大社：だがしや楽校

協議事項
☆会長・書記　渡邉会長・相川書記
●（報告）ロースター校正　OK
●（確認事項）第一回役員会評議会　出欠について　役員会 10:00
～ 渡邉会長（出席）　評議会 11:00～ 福田副会長（欠席）・相川書記

（出席）・石川会計（出席）　☆欠席者は委任状必要です。
●（議事）富士山部に提出する議案確認

在籍者 7名 メネット 1名 スマイル 6,500円
出席者 6名 パートナー 0名 スマイル累計 91,000円
出席率 86％ ゲスト 0名 古切手 0g
メーキャップ 1名 ビジター 0名 古切手累計 642g
修正出席率 100％ 総出席数 7名


